

「後ろ確認OK！」

「交差点確認OK！」

「信号確認OK！」

「一時停止確認OK！」

◇横断歩行者に要注意◇

- 道路を渡る歩行者を予測！
- うっかり・ぼんやり運転はダメ！
- 凍結路面こそスピードダウン！

◇道内各地に**ブラックアイスバーン**出現！ 岐で、橋で、カーブで、**スリップ**事故多発！◇

気を付けないと…
落ちるぞ！ すべるぞ！ ぶつかるぞ！

凍結路面を想定した運転

冬道は 焦らず急がず 出しすぎず

- 穏やかな発進・二段階減速（早目の減速）を体にクセづけておきましょう
- 乾燥路面でも『今、路面が凍結していたら…』と考え、車間距離を確保しましょう
- ブレーキとハンドルを同時に操作せず、しっかり減速した後に、ハンドル操作をしましょう

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

足元すべる！ 落ちるな 積み降ろし作業に注意

足元は、凍って危険です

「飛び降りる」ことは、厳禁

荷台、運転席から降りる時は、「足元」の確認

- 降りるときは、段差や路面に凹凸がないかを確認して降りる
- 不安定な体勢で作業を行わない

軽乗用車が信号無視か 小学生2人はねられ負傷

信号が赤に変わったことには気付いていたが、
行けると思ってブレーキを踏まずに交差点に進入

小学生をはねてしまった

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2019/11/29(金) 13:33

信号を無視して交差点に進入したとして、福岡県警は29日、女性容疑者（28）を信号無視の疑いで現行犯逮捕し、発表した。容疑を認めている。進入時には通学途中の小学生男児2人がはねられており、自動車運転過失致傷容疑でも調べる。

容疑者は29日午前7時45分ごろ、福岡県の市道を軽乗用車で走行中、赤信号にもかかわらず交差点に進入した疑いがある。その際、青信号の横断歩道を渡っていた小学校1年の男児2人をはねた。1人は頭を打ち、もう1人は左手の指の痛みを訴えているという。

調べに対し、容疑者は「信号が赤に変わったことには気付いていたが、行けると思ってブレーキを踏まずに交差点に進入して小学生をはねてしまった」と話しているという。

「ごみ収集車」 分離帯のガードレールにぶつかり、横転

荷台部分がフレームからはずれ、ばらばらに

「ハンドル操作を誤った」

2019/11/28(木) 12:32

28日午前9時ごろ、九州道で、追い越し車線を走っていたごみ収集車が中央分離帯のガードレールにぶつかりました。衝突のはずみで車は横転。荷台部分がフレームからはずれ、ばらばらになった車体が車線をふさぎました。運転していた男性は病院に運ばれる際に警察に、「ハンドル操作を誤った」と説明したということです。

酒気帯びで事故、市職員を懲戒免職

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

◇「罰則」の強化しかないのか？◇

2019/11/28(木) 20:30

神奈川県某市は28日、酒気帯び運転で物損事故を起こしたとして、市職員の男性（54）を懲戒免職処分にしたと発表した。酒気を帯びた状態で軽乗用車を運転し、T字路交差点を右折しようとしたが曲がりきれず、歩道に乗り上げてガードレールと電柱に衝突した。警察は酒気帯び運転容疑で調べている。市は28日、監督責任を問い合わせ、上司に当たる部長、課長、課長代理の3人を訓告処分とした。